



Dream-Rock von LUIS ist der Tagtraum jede:r Hörer:in

LUIS DANNEWITZ ist wohl der verträumteste Musiker, den die deutsche Pop-Rock-Welt bis jetzt gesehen hat. Aber im Gegensatz zur weitläufigen Vermutung eines verstrahlten anfang 20-jährigen, ist der Wismarer ein wirkliches Ausnahmetalent!

DREAM-ROCK nennt LUIS seine ganz eigene Musikrichtung, die ganz sicher nicht als hippe oder moderne Neuerscheinung mal kurz aus dem Boden gestampft wurde. Sein Genre zu kreieren fing LUIS bereits im süßen Alter von 4 Jahren an, als er mit noch tappstigen Händen die Begeisterung für Papa's Harmonium nicht ganz verbergen konnte. 1,5 Jahrzehnte später erleben seine DREAMERS, wie er seine Fan-Community liebevoll nennt, einen gestandenen und unfassbar ausgefuchsten Musiker.

In DREAM-ROCK nimmt er seine Fans mit in die Traumwelt. Und wie: Aufnahme in die Radio Rotation bei NDR 1, Gewinn der Leipziger Talentshow "Sibylla Augusta Preis" im Wettbewerb gegen über 30 Acts, mehr als 55.000 Streams auf Spotify, bereits 120 gespielte Auftritte, bereits über 4.000 ‚DREAMERS‘ in den sozialen Medien und Beiträge in Fernseh- und Onlinemedien wie dem Frontstage Magazine oder MDR Sachsen-Anhalt. Zusammen mit seiner Liveband trat er 2023 u.a. beim CSD in Köln und „Jamel rockt den Förster“ auf.

Ausgefallene Harmoniestrukturen (welche im Gegensatz zu gängigen Pop/Rock Songs einen merklich individuellen Charakter besitzen), mit einer „warm weich und doch kraftvollen [...] Charakterstimme" (Ostsee-Zeitung) treffen auf emotional berührende, nachdenkliche Texte. Luis bietet Menschen mit seiner Musik eine Stütze in schwereren Momenten und möchte seine Fans bestärken, nicht aufgrund ihrer Sexualität einen Teil von sich zu verstecken. Der mittlerweile in Leipzig Lebende erzählt seine Geschichten im Spannungsfeld aus Liebeskummer, Selbstzweifeln und freudiger Aufbruchsstimmung.

„Aber das klingt doch wie eine Band“, fragen sich neue Hörer:innen und haben damit den ersten Kontakt mit dem verrückten Talent von LUIS. Er spielt ALLE seine Instrumente auf den Produktionen selbst. Ob Schlagzeug, Gitarre, Bass oder Klavier – DREAM-ROCK ist in Gänze LUIS' Handarbeit.

Anfang 2023 erschien sein erstes Album „Fade In – Fade Out“. Dieses Jahr startet Luis mit neuen Emotionen und Power. Seine Single „Cookie Jar“, welche am 23.02. erscheint, beschreibt den fiesen Datingtrend des „Cookie Jarrings“, bei welchem man lange glaubt, die klare Nummer 1 für die andere Person zu sein, nur um dann festzustellen, dass der Gegenüber noch viele weitere „Kekse im Glas“ hat. Zu dem Song hat er ein groß angelegtes Musikvideo zusammen mit Tänzer:innen der Flying Steps Academy Berlin gedreht. Alle, die sich in Momenten der Gefühlsflut einen Tagtraum zum Entfliehen wünschen und auf harmonievollen, emotionalen Rock stehen, sollten sich den Song nicht entgehen lassen!